

Frage AV Dr. Kuhn

Sind alle angepflanzten Bäume angegangen?

Antwort:

In der Regel gehen die Bäume an. Sollte dies nicht der Fall sein, so haben die beauftragten Firmen im Rahmen der Gewährleistung für Ersatz zu sorgen.

Frage AM Roitzheim:

Haben die bereitgestellten Mittel ausgereicht?

Antwort:

Die Mittel haben ausgereicht, um die in den letzten drei Jahren ausgefallenen Bäume zu ersetzen. Die bereits vorher vorhandenen ca. 400 „verwaisten“ Beete konnten daraus jedoch noch nicht wieder mit Bäumen bepflanzt werden.

Fragen AM Hochgartz:

Wie ist der Zustand der Linden aus der Lindenstraße?

In der Königstraße ist vom Hellenkreuz bis zum Sechtemer Weg viel Grün entfernt worden, warum?

Antwort:

Die Linden befinden sich zurzeit in Winterruhe, es geht ihnen „den Umständen entsprechend gut“. Sie werden von der erfahrenen Firma betreut, die sie aus- und umgepflanzt hat. Der genannte Abschnitt der Königstraße wurde historisch beidseitig von Fliederhecken begleitet, Diese wurden in den letzten Jahren immer mehr durch Brombeeren und wild gewachsene Robinnien verdrängt, letztere wurden zunehmend zur Gefahr für die Verkehrssicherheit. Durch die Beseitigung können die Fliederhecken wieder ergänzt werden. Für den unteren Böschungsbereich sind immergrüne, blühende Bodendecker vorgesehen.